



## **“Voy a ser gobernador de Veracruz, lo digo con claridad”: Gutiérrez Luna**



## **“Voy a ser gobernador de Veracruz, lo digo con claridad”: Gutiérrez Luna**

RAFAEL ORTIZ

**P**lenamente convencido de sus reales alcances, sin pecar de falsa modestias, simplemente motivado por el arraigo que tiene entre sus paisanos, **el vicepresidente de la Comisión Permanente, en la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que será el próximo gobernador de Veracruz, y adelantó que en la entidad se necesita hacer algunos ajustes, por lo que propondrá construir una ruta de reconciliación para transformar y modernizar al estado.**

En ese sentido, también aclaró que una parte fundamental de su proyecto será buscar la unidad con todos los sectores de la población, incluyendo a los profesionistas, empresarios y a la clase media.

Ya de entrada adelanta que entre las principales propuestas en su campaña **resaltan las de impulsar el empleo para combatir la inseguridad y atraer turismo e inversión extranjera a**

**Veracruz, para aprovechar el potencial que tiene el corredor interoceánico.**

Destaca en referencia a la elección interna en Morena para definir al candidato o candidata a la Presidencia de la República en 2024, **su apoyo al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, porque, dijo, “está haciendo un gran papel”.**

Y al hablar de sus aspiraciones gubernamentales, **Gutiérrez Luna no le da vueltas al tema.**

**“Voy a ser gobernador de Veracruz, buscaré ser gobernador de Veracruz, lo digo con la contundencia, la claridad y la convicción que me da la confianza de sentir el respaldo del pueblo veracruzano. Hemos recorrido el estado durante varios años, empezando desde abajo, hablando con todos los sectores, en todos los rincones. Esperaremos los mo-**



mentos en que Morena lance la convocatoria para contender por la candidatura. Estamos seguros que la ganaremos, tenemos el respaldo y el apoyo de la gente. Necesitamos transformar y modernizar al estado, construir una ruta de reconciliación donde todos podamos trabajar, nuestra premisa son los que menos tienen, pero también involucrar a profesionistas, clase media, empresarios", reconoció el diputado veracruzano.

Pero cuando se le pide una opinión sobre el trabajo y los resultados que ha aportado **Cuicilahuac García durante su gobierno en Veracruz, se muestra mesurado.**

"Creo que hay varios retos, varios temas que necesitamos potenciar hacia el futuro, pero como eje principal, el que tengamos empleo en el estado. Empleo, empleo, es la ruta, con eso vamos a combatir tam-

bién la inseguridad. Tenemos 745 kilómetros de litoral, tenemos turismo. Veracruz es el principal productor de muchos productos de la agroindustria. Somos el primer productor de ganado en el país, piña, limón, papaya,

naranja, caña, trigo", reconoció.

Al hablar de sus aspiraciones y en apoyo a los proyectos de Gobierno que implementó **López Obrador, los cuales pudieran extenderse al estado de Veracruz**

"Tenemos que privilegiar y apoyar a los que menos tienen, pero sin descuidar a los demás, las clases medias son muy importantes en el estado de Veracruz, los empresarios generan empleo, hemos hablado con ellos y hemos buscado la ruta para todos juntos entender que los problemas y la solución está en la unidad. Si hay que modular algunas cosas, pero sobre todo, para mí el eje fundamental es entender que los retos de un estado se tienen que resolver sociedad y gobierno, y es a lo que estamos invitando a toda la gente, para que visualicemos los problemas o los retos que tiene el estado", reconoció.

**Imposible no hablar de la oposición y del papel que jugarán en la próxima contienda.**

"Los veo desdibujados, los veo en otra dinámica. El resultado en el Estado de México creo que es contundente para ellos. En Veracruz hay una base obradorista muy importante, yo creo que lo que no tenemos que perder de vista, los que estamos en el movimiento de la Cuarta de Transformación, es en ponernos de acuerdo para privilegiar el interés de las y los veracruzanos sobre cualquier interés personal", afirmó el aspirante a la gubernatura de Veracruz.





**Sergio Gutiérrez y Adán Augusto López**

